



COMMUNIQUE

Chers pilotes,

Le Moto Club La Moulière a le regret de vous annoncer que l'enduro Boade Extreme du 21 et 22 septembre 2024 sera annulé pour faute de participants.

Toutefois le domaine et les hébergements restent ouverts et accessibles à tous ceux qui souhaiteraient venir rouler ce week-end là.

Pour information le domaine de Boade est ouvert jusqu'en novembre.

Pour tous renseignements vous pouvez nous contacter par mail : boade@wanadoo.fr ou par téléphone au 04 92 34 22 94.

Sportivement !

Le moto club La Moulière.

